
一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

・駅前デザイン統一へのパース予算化は… 16
・村の障がい者手帳所持者は何名ですか… 17
・白馬村のグランドデザインとは………… 18
・村の公共交通に対する考えは…………… 19

・新たな図書館建設までの予定は………… 12
・農振除外はグランドデザインを持って… 13
・観光振興のための財源確保の考えは…… 14
・民泊に対する行政の考えは……………… 15

フォトニュース

　一般質問は、議員の日常活動
と調査・研究、住民の声や自身
の考え方をもとに、村長や教育
長などの方針を問うものです。
　白馬村は 1 問１答方式で、1 人
60 分の制限時間内であれば、質
問回数に制限はありません。
　議会だよりでは、紙面の都合上、
質問者が要約して掲載していま
す。臨場感ある本会議での傍聴
をお待ちしています。

臨場感ある本会議での傍聴を
お待ちしています。

住民の自助意識を醸成
地域から土砂災害による犠牲者を出さないために、

姫川砂防事務所の指導で行われた住民対象の主導型避難体制防災マップ作り
（平成 29 年 10 月、飯田地区）

質問内容
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